
令和７年八幡市議会第１回定例会一般質問通告書のまとめ（その１）
（令和７年３月５日開催分）

ヘアドネーション活動について

②制度の見直し・拡充について

①制度の詳細について

②協力店への取組について

横 須 賀 生 也
議 員

④令和６年１２月１６日の停電時における小・中学校の状況等
について

田 邊 晴 美
議 員

①現在までの取組状況について

③ヘアドネーションからの学びについて

４－１

３－１

防災対策について

①業務継続計画（ＢＣＰ）について

③医療と介護の相談しやすい窓口について

医療と介護の充実について

健康行政について

アピアランスケア助成制度につい
て

一般行政について ②女性の視点からの防災対策について

③避難所等の開錠について

質　問　事　項

②介護保険料の負担軽減について福祉行政について

２－１ ①高額療養費上限引上げについて

質　問　分　野

①女性の消防団加入について

②防災士との連携について一般行政について

中 村 法 子
議 員

１－１
地域防災力の向上について

大 野 裕 美
議 員

質問者具　　　体　　　的　　　内　　　容
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令和７年八幡市議会第１回定例会一般質問通告書のまとめ（その２）
（令和７年３月６日開催分）

③防災の担い手について

③学校給食の質の向上・献立・栄養バランスについて

③民間マンションの耐震診断への助成について

②八幡市木造住宅耐震改修助成制度等の取組状況について

②学校給食の食材の残農薬・食品添加物・有機食材使用につい
て

具　　　体　　　的　　　内　　　容

６－１

一般行政について

澤 村 純 子
議 員

①トイレカーについて

中 村 正 公
議 員

一般行政について

④液状化について

ＰＦＡＳ（有機フッ素化合物）汚
染問題について

②災害時の避難所について

一般行政について

住宅耐震改修や耐震診断等の助成
制度について

８－１

岡 本 美 徳
議 員

学校給食について

①学校給食における食育について

巌 博
議 員

①京都府の木造住宅耐震改修助成制度の拡充について

一般行政について

９－１ ①八幡市地域防災計画について

④不登校児童生徒への学校給食対応について

災害対策について
山 口 克 浩
議 員一般行政について ②防災に関する課題と取組について

質問者

７－１

５－１

①ＰＦＡＳ汚染源の調査について

②ＰＦＡＳ汚染から住民の命を守るために

防災対策について

質　問　分　野 質　問　事　項

2


